



Elke Maria Riedmann

Clownfrau mit Solostücken unterwegs, arbeitet als Krankenhausclown und bietet seit vielen Jahren Seminare zu verschiedenen Clownthemen an.

Die Kunst aus dem Rahmen zu fallen

Verrückt sein – heisst nichts anderes als etwas verrücken ... aus dem gewohnten Kontext heraus zu stellen ... zu verschieben ... zu verändern – und schon ist es komisch ... ungewohnt verrückt eben. «Sich blamieren» – das kann man üben bis es Spass macht! Es heisst ja «Ich blamiere mich» nicht «Die Anderen blamieren mich». Nach der Schauspielpädagogik von Jacques Lecoq erarbeiten wir im Spiel mit dem Partner und in der Gruppe ... in Theaterübungen und in Improvisationen ... neue Ideen ... neue Geschichten für unser gemeinsames Spiel.
Der Workshop richtet sich an «Fortgeschrittene».